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野 田 市 議 会 

 

 

 
  



 

３月８日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  深 井  和 幸 １ 

２ 六 諭 会 竹 内  美 穂 ２ 

３ 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 ３ 

４ 民 主 連 合 滝 本  恵 一 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 長  勝 則 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 
 

 

３月９日（木） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 

８ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

９ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ９ 

10 い ち い の 会 河 井  哲 弥 10 

11 野田ファイトの会 庄 司  真 生 11 

12 政 清 会 木名瀬 宣人 12 
 

 

３月１０日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

13 六 諭 会 染 谷  信 一 13 

14 公 明 党 内 田  陽 一 14 

15 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 15 

16 六 諭 会 川 崎  貴 志 16 

17 六 諭 会 古 橋  敏 夫 17 
 

質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  深井 和幸 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 個人情報の保護につい

て 

 

１ 個人情報保護制度の運用について 

２ 個人情報ファイル簿作成について 

３ 個人情報取扱事務登録簿の記載事項について 

４ 個人情報の保護に関する法律に基づく保有個人情報開示

請求への対応について 

５ 個人情報の保護に関する法律に基づく処分に係る審査基

準について 

６ 個人情報の保護に関する管理基準について 

７ 契約等締結時の個人情報及び情報資産の保護に関する情

報セキュリティ特記事項について 

 

２ 野田市消防団について 

 

１ 年間行事について 

２ 今後の市内消防操法大会の在り方について 

３ 機能別消防団員等の検討状況について 

４ 消防団員確保について 

 

３ 野田市教育大綱につい

て 

 

１ 策定の考え方及び実施期間について 

２ 教育行政の目標について 

３ パブリック・コメント手続の結果について 

４ 従前の教育大綱の評価について 
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質問順位２         質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 土曜授業について １ 土曜授業が導入された動機や背景について 

２ 導入から 10年。その間に行われた成果の確認と検証につ

いて 

３ 土曜授業の出欠の扱い及び欠席状況について 

４ 今回行われたアンケートの内容について 

５ 土曜授業検討委員会の今後の動向について 

６ 今後は子供たちや教職員の福祉やウェルビーイングに関

心を寄せ、ウェルビーイングの維持・向上につながる環境

を整えていくことについて 

７ 変わりゆく時代の中で、土曜日の過ごし方という視点で

議論が必要と考えるが、見解をお聞きします。 

 

２ えんがわ事業について 

 

１ 新規募集に当たり、その募集内容について 

２ 実施者の適正と実施内容の確認について 

３ 事業開始から５年経過して見えてきた課題と今後の対応

について 

４ オレンジカフェとの違いについて 
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質問順位３         質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 第３次スポーツ推進計

画について 

１ スポーツ・運動に関するアンケート調査結果について 

２ 今回の主な改正点について 

３ 健康スポーツ文化都市宣言を踏まえた計画の推進につい

て 

 

２ 重層的支援体制整備事

業への移行整備事業につ

いて 

 

１ 就労準備支援事業の現状と課題について 

２ 今後の進め方について 

３ ＨＰＶワクチンについ

て 

 

１ 過去３年の接種率について 

２ 積極的勧奨再開に当たり、定期接種対象者及びキャッチ

アップ対象者（積極的勧奨の差し控えにより接種の機会を

逃した方）への周知について 

３ ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化を踏まえ、対象者への

周知方法について 
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質問順位４         質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 自殺防止対策について １ 自殺者の現状把握について 

２ 防止対策について 

３ ゲートキーパー養成の取組について 

４ 児童・生徒・学生への周知、啓発について 

 

２ 登下校時の熱中症予防

のための日傘使用につい

て 

 

１ 日傘を使用することへの教育委員会や校長会における議 

論の有無について 

２ ルールやガイドラインについて 

 

３ 街路樹について １ 市内の街路樹の状況について 

２ 倒木などによる被害の発生状況について 

３ 高木による影響について 

４ 歩道の段差や亀裂について 

５ 植栽や植え替えの計画について 
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質問順位５         質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市公共施設等総合

管理計画について 

１ 施設類型ごとの具体的な管理に関する基本的方針等を定

める個別施設計画の策定について 

２ 公共施設等総合管理計画の概要版の策定について 

３ 今後、計画的に公共施設等の老朽化対策を進めていく上

での組織体制について 

４ 公共施設等の健全で持続可能な運営を目指していくため

の目標設定について 

５ 老朽化した施設の対応等の優先順位の考え方について 

６ 未利用施設の実態と対策について 

７ 脱炭素化の推進と取組について 

８ 市営住宅の今後の方向性について 

 

２ 交通不便地域対策につ

いて 

１ デマンド交通等の運行の検証結果の総括について 

２ 予約制による運行の検証地区の拡大について 

３ デマンド交通等を視野に入れた計画と目標について 

 

３ （仮称）野田市木野崎物

流施設建設計画の諸課題

について 

１ 住民から寄せられている様々な相談や懸念、不安の声に

対する市の見解を伺う。 

２ 住民説明会の在り方について市の見解を伺う。 

３ 住民説明会に運送会社が出席すべきと思うが、市の見解

を伺う。 

４ 物流施設の出入口の交通安全対策と渋滞対策について市

の見解を伺う。 

５ 住宅密集地に高さ 28.50 メートルの物流施設を建設する

ことに対して、市の見解を伺う。 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 開発に関連した北千葉

広域水道企業団からの受

水の現況と今後について 

１ 八ッ場ダム稼働に伴う北千葉広域水道企業団からの受水

量等について 

２ 令和６年完成予定の思川開発に伴う北千葉広域水道企業

団からの受水量等について 

３ 野田市に渇水状況が生じたときの取水制限を行った過去

の事例について 

 

２ 上花輪浄水場の休止ま

たは廃止の判断について 

 

 上花輪浄水場の水利権について 

 

３ 災害対策としての田ん

ぼダムの活用について 

１ 野田市は田んぼダムの活用を災害対策としてどのように

評価しているのか伺う。 

２ 具体的な構想を考えているかを伺う。 

 

４ 野田市の保育基準の見 

直しについて 

１ 野田市の保育士配置（基準）の現状について 

２ 国基準を上回る保育士配置を行っている自治体が少なく 

ない中、野田市の今後の保育の質の向上としての配置基準 

の見直しについて伺う。 
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質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新設される道路サービ

ス課について 

１ 新設する経緯や新体制の目的について伺う。 

２ これまで市民から寄せられた道路補修要望件数及び対応

件数並びに修繕プロセスについて伺う。 

３ 新体制で期待される効果や効率化について市の戦略を伺

う。 

 

２ 赤い羽根共同募金への

注意喚起について 

１ 市内自治会の一部で自治会費から赤い羽根共同募金へ寄

附行為がされている状況の把握について伺う。 

２ 注意喚起も含め、市報、自治会連合会、自治会回覧等で周

知する必要があると考えるが、市の見解を伺う。 

 

３ 野田市政運営の未来を

担う若手職員の休職、離

職、転職の状況や人材教

育、職場復帰へのフォロ

ー体制について 

 

１ 50歳までの各年代別の休職者数及び離職者数について 

２ 各年代別の休職者の休職理由及び離職理由について伺 

う。 

３ 他自治体への転職者数について伺う。 

４ 近隣市の自治体との休職、離職率の比較について伺う。 

５ 休職者が出た部署で不足する人材確保策等について伺

う。 

６ 復帰後のサポート体制や配置転換などを含めたフォロー

体制について伺う。 

７ 休職や離職を防ぐ取組として市が実施している組織マネ

ジメントやメンタルケアについて伺う。 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 農福連携について 

 

１ 過去に質問した際に、農業生産、社会福祉等の法人として

の取組や福祉事業所との連携方法、園芸福祉の発展の方策

について研究していくとあったが、その後の進捗状況につ

いて伺う。 

２ 法人格の農業誘致に対する前向きな考えがあったが、そ

の後、積極的な農業誘致が行われているのか、あれば、具体

的な内容について伺う。 

３ 農福連携における今後の課題と取組について伺う。 

 

２ 避難所におけるペット 

の環境整備について 

１ 避難所、車中泊避難におけるペットの受入体制やルール

作りをどのように考えているのか、現状と課題について伺

う。 

２ 応急仮設住宅におけるペットの取扱いについて伺う。 

３ ペット用品の防災備蓄について当局の見解を伺う。 

４ 同行避難に対する飼育者の方の理解度を高めるために、

ペットのための防災手帳の策定が必要と考えるが、当局の

見解を伺う。 

５ ペットを飼育している方が参加できる防災訓練が必要と

考えるが、当局の見解を伺う。 
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質問順位９         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 土曜授業の今後の展開

について 

 

１ 土曜授業を展開している市町村は県内では野田市だけだ

が、他県の自治体はどうか伺う。 

２ 今回の土曜授業アンケートの内容には「続けるか、見直す

か」の問いがなかったが、それはなぜか、今後も含めて伺う。 

３ 今後の見通しや方向性などについて伺う。 

 

２ サイクリングロードの

整備について 

１ 立教大学観光学部の学生による、自転車を活用した観光 

まちづくりに向けての取組の進捗状況を伺う。 

２ 今後、サイクリングロードをどのように整備していくの 

か、特にトイレや案内標示板設置についての進捗状況や方 

向性について伺う。 

 

３ 野田市介護支援ボラン

ティア制度について 

１ 野田市介護支援ボランティアに登録しているボランティ 

アの方は何名いるのかを伺う。 

２ ボランティアの方の登録可能な年齢を引き下げることは 

可能か伺う。 

３ 説明会に参加できない方でもボランティア登録できるよ 

う、説明会の代わりにオンラインやチェックシートのような 

もので登録の簡素化をできないか伺う。 
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質問順位１０        質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市民の安全を守るため

の防犯対策について 

 

１ 市関連施設や人通りの少ない危険箇所、見通しの悪い箇

所への安全対策としての防犯カメラ設置状況と今後の増設

について 

２ 市内自治会が行っている防犯パトロールにおける市と警

察との連携について 

 

２ 歩行者の命を守る市内

歩道整備について 

 

 市内における歩道整備可能箇所の整備の進捗状況、スクー 

ルゾーンとする歩道の陥没や危険箇所のチェック体制につい 

て 

 

３ 不法投棄対策と違法盛

土について 

１ 市内において不法投棄されたごみが至るところで散見さ

れるが、市としての防止策を講じているのか。 

２ 市の指導に従わない造成、盛土等の違法業者や地主等に

対してのパトロールの頻度、改善指導について伺う。 

 

４ 全公民館の維持管理に 

ついて 

１ 市内全公民館の維持管理について、各公民館の屋外環境

維持には職員の人数的に難しいと推察するが、その対応に

ついて 

２ 地域の顔である公民館の一部には著しく外壁が汚れてい 

るものもある。洗浄を含めた営繕の状況について説明を求 

める。 
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質問順位１１        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田橋周辺の交通渋滞

緩和について 

 

 野田橋の架け替えを含む浦和野田線の４車線化の要望及び 

事業の進捗状況について伺う。 

 

２ 野田市駅前の再開発

（野田市駅西土地区画整

理事業）の進捗について 

１ 野田市駅西土地区画整理事業の整備・進捗の状況につい 

て伺う。 

２ 野田市駅周辺に完成予定の商業・業務ゾーンへの誘致活 

動について伺う。 

 

３ 市内公立小中学校にお

ける給食での黙食につい

て 

１ 黙食についての市の考え方を伺う。 

２ 現在の対応はどうなっているか伺う。 

３ 国や県の見解を受けた市や学校の今後の対応について伺 

う。 
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質問順位１２        質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 東武野田線連続立体交

差事業について 

 

１ 事業計画変更における事業費増額の詳細内容について 

２ 今後の事業スケジュールについて 

 

２ シティブランディング

戦略とシティプロモーシ

ョン事業について 

１ 市職員を対象とした情報発信力の強化講座及び進捗につ

いて 

２ ＰＲ推進室と各部との連携について 

３ シティブランディング戦略会議等の戦略立案の専門部署 

の創設について 

 

３ 周年記念事業について 

 

１ 記念式典など○○周年を祝う基準について 

２ 野田市と関宿町の合併 20周年について 

３ 周年記念市民公募事業等への補助について 

４ 市制施行 75周年について 
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質問順位１３        質問者  染谷 信一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 清水公園駅前線の整備

について 

 

１ 現在の進捗状況について 

２ 接続する県事業清水上花輪線交差点部分の工事について 

 

２  のだし子ども館

supported by kikkoman

について 

 

１ 利用状況について（年代、地域、時間、利用内容） 

２ 利用者の感想 

３ 今後の運営方法、利用について 

 

３ 市職員勤務環境につい

て 

 

 県による市町村職員の給与水準や勤務条件などについての 

調査結果について、野田市の状況について伺う。 

ア 男性職員の育休取得状況について 

イ 年次休暇、残業についての状況 

ウ 給与水準について 

エ 人数について（女性・女性管理職の割合等） 
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質問順位１４        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ イベント関連について 

 

１ イベント開催の状況、展望、課題をお聞きいたします。 

２ イベントカレンダーを含め、イベントの広報について、現 

状、展望、課題をお聞きいたします。 

３ 市民の方々が開催するイベントへの支援について、現状、 

展望、課題をお聞きいたします。 

 

２ フィルムコミッション

について 

 フィルムコミッション推進について、現状と展望、課題をお 

聞きいたします。 

 

３ 消防行政の取組につい 

 て 

 

近年の取組と今後の展望、課題をお聞きいたします。 

 

４ 土木行政の取組につい 

 て 

 

近年の取組と今後の展望、課題をお聞きいたします。 

 

５ 文化芸術の取組につい 

 て 

 

健康スポーツ文化都市宣言を実施するに当たり、文化芸術振 

興に向けての市の考え方をお聞きいたします。 

 

６ 子育て支援について 

 

１ 市政一般報告にあった待機児童対策、子ども医療費助成、 

子育て応援交付金事業、あかちゃんお祝い金支給事業につ 

いて、詳しく教えてください。 

２ 児童手当についての給付状況、今後への展望、課題をお聞 

きいたします。 
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質問順位１５        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

１ 政府の新型コロナ５類化は、医療への公的責任を放棄す

る方針を推進するものと考えるが、市長の見解を伺う。 

２ 今回の方針転換により、市内医療機関の市民への初期対

応がどのように変わると思われるのか、現時点での想定を

伺う。 

 

２ 市内公立小中学校の教

職員未配置問題について 

１ 教職員未配置の状況がどのようになっているのかを伺

う。 

２ 2023 年度当初の定数に対する欠員はどのように見込んで

おられるのかを伺う。 

３ 年度途中の産休・育休・長期療養休暇などの代替教職員の

確保について、年度当初から市独自の教員を採用、確保する

ことが必要と考えるが、市の見解を伺う。 

４ 県の 2023年度当初予算（案）の中には、教育施策の推進

として、専科教員の配置事業が盛り込まれているが、そのこ

とについての市の見解を伺う。 

 

３ 市内停電時の市民への

情報提供について 

１ ２月 10日に発生した停電は、市内全世帯ではなく一部で

あるとはいえ、この季節での停電は市民生活と経済活動に

とって、全てストップを余儀なくされる緊急事態と考えま

すが、市として原因及び復旧見込みについてどのように把

握されたのか伺う。 

２ 市としての市民への情報提供と相談対応等について、判

断はどのように行ったのか伺う。 

３ 電気事業者との緊急時の直通連絡手段はどのようになっ

ているのか伺う。 

４ まめメールや防災無線の活用、当該地域への広報車運行

などを考えるべきではなかったか思いますが、市の考えを

伺う。 
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質問順位１６        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市政のデジタル化、自

治体ＤＸの推進について 

 

１ 市政のデジタル化の進捗状況について教えてください。 

２ 市として考えている自治体ＤＸへの今後のさらなる取組 

や体制について方針を教えてください。 

 

２ 防災行政無線の運用に

ついて 

１ 市における防災行政無線の運用状況について 

２ 市として考えている防災行政無線の今後の運用について 
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質問順位１７        質問者  古橋 敏夫 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 公共施設等の利活用

について 

 

１ ＦＭ（野田市公共施設等総合管理計画）をどのように精査 

されているのか伺う。 

２ 40年後の縮減目標数値が示されていないが、どのように 

考えているのか伺う。 

３ トライアルサウンディングという手法の検討をすべきと 

思うが、見解を伺う。 

 

２ 生物多様性のだ戦略及

びコウノトリ人工巣塔周

辺の環境整備強化につい

て 

 

１ 生物多様性のだ戦略については、調査、策定後どのように 

生かしているのか伺う。 

２ どのように野田市が目指す人と生物が共生・共存をして 

いこうとしているのか見解を伺う。 

３ 木間ケ瀬地区周辺におけるコウノトリの採餌環境調査の 

結果について伺う。 

４ 木間ケ瀬地区への現在の飛来状況について伺う。 

５ 木間ケ瀬地区の民部耕地一帯を生物多様性や農業イベン 

トができるようなアグリパーク整備構想を検討されてはと 

考えるが、見解を伺う。 

 



